

Querido Felipe:

Te deseo que en estos días de descanso y meditación reflexiones sobre los problemas que tenemos en España y que se van agravando por momentos.

¿Recuerdas a don José, el veterinario? Era, es, porque no ha muerto, un hombre bonachón, prudente, callado, enemigo de trifulcas, pacífico hasta dejárselo de sobra; ya sabes: Un pedazo de pan. Pues ha cambiado de la noche a la mañana, radicalmente. Yo no podía nunca imaginar que un hombre que no pronunciaba una palabra más alta que otra, haya ido a Madrid a una manifestación de veterinarios y lo hayan vuelto como a un calcetín. Debo decirte, que don José acudía de vez en cuando a la tertulia del casino. No pronunciaba palabra. "Buenas tardes", "buenas noches" y pare usted de contar. El otro día, nada más regresar de Madrid, se lanzó como un basilisco, cuando don Gregorio, el farmacéutico, —a cuyo hijo mayor lo han colocado los socialistas en el laboratorio municipal—, intentaba explicar que el Gobierno no lo está haciendo tan mal como se dice. Casi gritando, le contestó don José:

—¿Que no lo están haciendo mal?, si no han dejado títere con cabeza. ¡Dígame usted a qué grupo social o profesional no ha perjudicado el Gobierno! Agricultores, estudiantes, médicos, ferroviarios, empleados de líneas aéreas, transportistas, metalúrgicos, veterinarios... y todos pasados por el rodillo del señor Solchaga, con un sistema impositivo confiscatorio.

Y ahora, las herencias. El que se esfuerce, trabaje y ahorre, ¡zas!, más impuestos. Al que holgazanee, gaste y malgaste, ¡menos impuestos!. Ya que quieren igualar, que nos igualen a todos con el sueldo de los políticos, de los diputados, 400 ó 500.000 pesetas, viajes gratis y dietas, sólo por darle a la llavecita a las órdenes del jefe de fila...

Y continuó diciendo, dirigiéndose al farmacéutico:

—¿Sabe usted cuánto gano yo después de 35 años de servicio? Pues 75.000 pesetas más antigüedad. Y lo peor es que, a mis años, ya no sé si soy funcionario del Estado, de la autonomía o del ayuntamiento.

Hay muchas vacantes, y el Gobierno no cubre las plazas a pesar del paro. ¿Y, dice usted que no lo están haciendo mal?. Peor, imposible, aunque queda la esperanza de que ya el pueblo se está dando cuenta que no sólo tienen fachada y *marketing*.

Yo, Felipe, no supe muy bien que quería decir esa última palabra, pero me lo imagino.

Un abrazo de tu tío, que lo es

Pedro

En VISO DEL MARQUES (Ciudad Real)

Le espera
EL VALLE
DE LOS
PERALES



Vista parcial del salón y bar del hotel municipal.

- Bellezas naturales
- Piscina, bar y servicios, entre pinos
- Actividades Ecológicas • Agua de sierra
- **Aula en la Naturaleza y un hotel municipal**

(para concertar estancias de grupos o excursionistas, dirigirse al Ayuntamiento: Telf: (926) 33 60 01 ó 33 60 23